



INFO-ÉCOLE # 4

<< Faire vivre, ensemble, des réussites aux élèves ! >>

GRANDE RÉCOLTE DE JEUX, JOUETS ET DE LIVRES USAGÉS

Les élèves de la Brigade verte organisent une grande récolte de jeux, jouets et de livres usagés en bon état pour faire ensuite un Marché de Noël ouvert à toute la population.

C'est une façon géniale de vous faire économiser et de protéger notre planète en réduisant la consommation d'objets neufs.

Votre enfant pourra apporter vos dons à l'école d'ici le 6 décembre.

- Assurez-vous que les jeux soient complets.
- Nous acceptons les jeux/jouets pour les 0-12 ans.
- Les livres actuels sont acceptés.
- Les vêtements ne sont pas acceptés.



Le Marché de Noël aura lieu **le 7 et 8 décembre de 15h30 à 17h** dans la grande salle de l'école St-Rosaire.

La brigade verte

Récréations et jeux extérieurs : Beau temps, mauvais temps!

Il est important que vos enfants aient tous les vêtements adaptés pour jouer sur la cour lors de toutes les conditions climatiques. Chaque jour, ils passent minimalement environ 60 minutes à l'extérieur.

Nous priorisons toujours les récréations extérieures, et ce, beau temps, mauvais temps (nos élèves demeurent à l'intérieur seulement en cas de froid extrême ou encore de pluie abondante).

Être bien habillé leur permet de profiter de tous les jeux extérieurs disponibles sur nos cours de récréation. En hiver, il est important d'être vêtu chaudement : bottes, pantalon de neige, mitaines, passe-montagne, tuque...

Capsules web envoi #2 - Programme HORS-PISTE

Chers parents,

Saviez-vous que certaines perceptions peuvent contribuer à alimenter l'anxiété? Apprenez comment aider votre enfant à changer ses perceptions lorsqu'elles ne sont pas aidantes : "[Quand nos perceptions nous jouent des tours](#)".

Lorsque votre enfant vit de l'anxiété, il n'est pas toujours simple de savoir comment l'accompagner. Cette capsule vous met en garde contre un piège très commun : "[L'accommodation parentale, un piège à éviter](#)".

Bon visionnement!

Votre équipe-école, en collaboration avec l'équipe du Centre RBC d'expertise universitaire en santé mentale

Prochaine séance régulière du conseil d'établissement

Le 29 novembre à 18h30 par visioconférence se tiendra la prochaine séance régulière du conseil d'établissement des écoles St-Rosaire et de la Découverte.

Ces rencontres sont publiques, vous êtes donc invités à y participer. Lors de chaque séance, une période de questions du public est à l'ordre du jour. À la prochaine séance, les membres du CE seront interpellés sur le projet éducatif 2024-2027, les grilles-matières, le plan de lutte contre la violence et l'intimidation, le réveillon de Noël, les activités éducatives...

Si vous désirez assister à cette rencontre virtuelle, merci d'adresser votre demande à notre secrétaire par courriel alexandra.c-bilodeau@csscc.gouv.qc.ca . Nous vous ferons parvenir le lien pour y assister avant la séance.

Au plaisir de vous y accueillir!

Votre conseil d'établissement

Assemblée générale annuelle de la Fondation École St-Rosaire

Le **4 décembre prochain à 19 h dans la grande salle de l'école** vous êtes invités à participer à l'assemblée générale annuelle de notre Fondation. Nous sommes d'ailleurs à la recherche de parents désireux de s'impliquer au sein des écoles St-Rosaire et de la Découverte par le biais de la Fondation. Au plaisir de vous y accueillir!

S'impliquer au sein de la Fondation : c'est contribuer concrètement à la réussite des élèves qui nous sont confiés en réalisant des projets novateurs en équipe avec tout notre personnel.

En 2022-2023, la Fondation École St-Rosaire a soutenu l'activité de début d'année (jeux gonflables), le réveillon de Noël, la course aux couleurs en plus d'accumuler un montant en vue de la réalisation de nos projets d'amélioration de nos cours d'école (Découverte et St-Rosaire). Cette année, suivez-nous et abonnez-vous à [notre page](#) pour connaître nos réalisations et faire un don de bienfaisance (un reçu aux fins d'impôt vous sera remis).



**Fondation
École St-Rosaire**

Monitrice en anglais langue seconde

Depuis le début de l'année, Katherina Janevski, monitrice de langue seconde, rencontre vos enfants dans le cadre de leur cours d'anglais. Elle sera avec nous tout au long de l'année scolaire pour appuyer le développement des compétences en anglais de tous nos élèves.

Épreuves ministérielles de fin d'année : élèves de 4^e et de 6^e année

Voici le calendrier des épreuves obligatoires pour les élèves de 4^e et de 6^e année de mai et juin 2024.

24 mai	Français – lecture 6 ^e année
27 mai	Français – lecture 6 ^e année
28 et 29 mai	Français – écriture 6 ^e année
29 et 30 mai	Français – lecture 4 ^e année
3, 4 et 5 juin	Français – écriture 4 ^e année
4, 5 et 6 juin	Mathématique - 6 ^e année

Merci de noter ces dates, dès maintenant, car la présence de votre enfant à ces épreuves est **obligatoire**. S'il n'est pas présent sans une raison valable, son absence entrainera un résultat de 0% à l'épreuve concernée (cette épreuve représente 20% du résultat final de votre enfant de son année scolaire).

Voici les motifs pour justifier une absence motivée lors d'une épreuve :

- une maladie sérieuse ou un accident (confirmé par une attestation médicale);
- le décès d'un proche;
- une convocation d'un tribunal;
- une participation d'envergure préalablement autorisée par la direction de l'école ou par le MEES.

De plus, nous vous invitons à consulter les guides à l'intention aux parents qui fournissent de l'information sur les épreuves imposées par le ministre. Voici le lien à suivre : [guide à l'intention des parents](#).